

Llaman a la unidad opositora para vencer a la derecha en elecciones chilenas



Daniel Jadue, candidato presidencial del PC chileno

Santiago de Chile, 12 may (RHC) Daniel Jadue, candidato presidencial por el Partido Comunista (PC) de Chile, llamo a las fuerzas de oposición a lograr la unidad para lograr desbancar a la derecha del gobierno en los comicios de noviembre próximo.

Jadue expresó en su cuenta de *Twitter* que 'Chile no merece un nuevo gobierno de derecha y seguiremos empujando la unidad más amplia para superar este sistema de desigualdades y abusos. Ese es el mensaje de millones en las calles y con ellos debe ser el verdadero compromiso'.

El también alcalde de la municipalidad capitalina de Recoleta reaccionó así a la decisión del centrista Partido Por la Democracia (PPD) de restarse de una primera unitaria de la oposición con vistas a presentar un solo candidato en las elecciones presidenciales.

El presidente interino del PPD, Francisco Vidal, dijo la víspera al diario *La Segunda* que el Consejo General de esa formación decidió ir a una primaria solo con el bloque Unidad Constituyente, que integran además los partidos Socialista (PS), Democracia Cristiana (DC), Radical (PR) y Progresista (PRO).

Con ello la socialdemocracia busca dejar fuera de esas primarias al Partido Comunista, cuyo candidato, Jadue, aparece como una de las figuras mejor evaluadas por la población, y también a los de las formaciones que integran el Frente Amplio.

Esto pone en jaque los intentos de representantes de la oposición en las últimas semanas para lograr una primaria lo más amplia posible, necesaria para poder derrotar a la derecha.

El pronunciamiento del PPD llega a pocos días de la fecha dispuesta por el Servicio Electoral -18 de mayo-, para el cierre de inscripciones para la primaria presidencial.

Tal decisión generó cuestionamientos en la oposición, y el presidente del PC, Guillermo Teillier, advirtió que no han sido los comunistas quienes desahuciaron la primaria, sino el PPD y la Democracia Cristiana.

Catalina Pérez, presidenta del partido Revolución Democrática, declaró por su parte que 'el PPD se equivoca', y con la tozudez de su dirigencia le pavimenta el camino a quienes no quieren cambios transformadores para el país.

En la misma línea el precandidato presidencial del frente Amplio Pablo Vidal, lamentó que en la oposición 'sigamos sin entender la importancia de hacer esfuerzos de unidad'.

La diputada comunista Camila Vallejo recordó que la DC vetó al PC 'por miedo a que Jadue gane una primaria amplia y tengan que apoyarlo' y dijo esperar que el Partido Socialista no se sume a esa posición.

De mantenerse la división, la primaria presidencial de Unidad Constituyente incluiría solo a los candidatos Heraldito Muñoz (PPD), Ximena Rincón (DC), Paula Narváez (PS) y Carlos Maldonado (PR).

El resto de los candidatos tendrían que acudir a otra primaria, lo que dividiría a las fuerzas de oposición ante la derecha, que por ahora se muestra más unida con miras a las presidenciales.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256971-llaman-a-la-unidad-opositora-para-vencer-a-la-derecha-en-elecciones-chilenas>



Radio Habana Cuba